
令和4年3月16日の福島県沖を震源とする地震により被災された皆様に、心からお見舞い申し上げます。
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生田緑地に咲いた河津桜と生田キ
ャンパスの校舎を写真に収めました。
表紙の写真は３・４号館、上の写真
は４号館です。春のキャンパスの様
子は6、7頁でも見られます。

表紙の写真
春のキャンパス

表紙の題字
専修大学文学部名誉教授
書家　仲川 恭司先生

「『育』という字は、赤ん坊が胎
内から頭を下にして生まれてく
る様子と、子どもを女性が両手
で抱きかかえるようにあやす、
子どもを育てる様子を表してい
ます。『友』は手と手が合わさっ
てできた象形文字です。学生が
育つのを支援する友の会という
メッセージを強調すべく、全体
的に肉付きのよいふくよかなイ
メージで書いてみました」

 『育友』は、専修大学一部（昼間部）全学部に在学する
学生の父母（保護者）の会である育友会が、年４回発行
する会報誌です。大学と会員が情報を共有し、互いに
よきメッセージを送り合う場にしたいと考えています。
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　新入生のご家族の皆さま、お子様のご入学おめでとうご
ざいます。『育友』169号をご覧になっていかがだったでしょ
うか。今号は、入学式の様子やキャンパスＭＡＰなど、専
大生のキャンパスライフを紹介する新年度ならではのテー
マの他に「成年年齢引き下げ」という新しい法制度に、お
子様たちがすこしでも戸惑わず対応できるために必要な情

報を特集しています。今後も『育友』では、大学のイベン
トを交えながら専大生として一歩を踏み出したお子様たち
が、これからの学生生活で大きく成長していく姿を、学業
やスポーツに限らず、さまざまな側面から取り上げていき
ます。お子様たちの変化していく様子を、キャンパスライ
フを通して紹介していきますのでご期待ください。また、
ご家族の皆さまには、お子様たちが専修大学に入学したの
をご縁に、「育友会アクティビティ」をご覧いただき、育友
会活動にご興味を持っていただけると嬉しく思います。
� （担当：髙橋史俊編集委員）

読者アンケートへのご協力をお願いします！

（担当：岸野雅子編集委員）

168冬号を読まれた方から感想をいただきました。その一部をご紹介します。
このコーナーに掲載された方には専大グッズを進呈いたします。

　写真もたくさんあり、楽しく拝見しました。学食メニュー
はどんなものが食べられるのか、もっとたくさん見たいで
す。ゼミの特集も興味深く、他ももっと見たいと思いました。
埼玉・Oさん
　貴重なご意見をありがとうございます。今どきの学食はバリエー
ションに富んだメニューで美味しそうですね。

　特に、特集の箱根駅伝と就職懇談会ダイジェストの記事
が読み応えありました。昨年の箱根駅伝の予選会から、娘
とテレビの前で応援することができて幸せでした。本選で
は襷を繋ぎ、タイムも縮めることができたのは、日々の努力
の成果だと思います。また、来年も活躍を期待しています。
神奈川西・Cさん
　2大会連続出場の箱根駅伝。親子でテレビの前からの応援も楽
しいですね。来年も「伝統への挑戦」！　みんなで心を一つに応
援しましょう。

　全体的に面白く読ませていただきました。なかなか取材
も思うようにいかない中、これだけの編集、ありがとうご
ざいました。ゼミ、サークルとありますが、体育会の部活
動ってどれだけあるのでしょうか？サークルはどれだけあ
るのか、タイミングを見て紹介していただけるといいかと
思います。東京A・Mさん
　会報『育友』ではこれまで様々なゼミやサークルなどを紹介し
てきましたが、まだまだ興味深いものがたくさんありそうですね。

　ページは減ったが内容が濃くおもしろかったです。ス
ポーツから就職懇談会、先生紹介など内容が濃かったで
す。子どもが就活中なので就職懇談会ダイジェストは参
考になりました。箱根駅伝は感動しました。今後の記事で
は、留学生にも力を入れてほしいです。また、普段の選手
の練習風景や選手を紹介してほしいです。さらに、専修か
ら就職した人の今の状況を知りたいので調査してほしいで
す。面接などの注意点を知りたいです。神奈川東・Yさん
　実はページ数は減っておりません。会報は48ページを基本に
構成しており、お伝えしたい大切な情報がある場合にはページを
増やしてお届けしています。

読 者 声の

　いつも会報『育友』をご覧いただきありがとうございます。誌面作りの
参考にさせていただきますので、アンケートのご協力をお願いします。右
のQRコードから回答フォームにアクセスいただき、ご回答をお願いします。
　読者アンケートにご協力いただいた方の中から、先着で30名に大学公
認の専大グッズを進呈いたします。
　6月10日（金）までにご回答ください。

読者アンケートを参考に取り
上げた記事は、このマークをつ
けています。皆さんもご要望を
お伝えください。（ご要望にお
応えできないこともあります。）

回答はこちら
　会報『育友』の専修コミュニティへの投稿に興味のある方、シブコンスタッフに
興味のある方は、読者アンケートフォームにあるチェック欄に してください。

※ご記入いただいた個人情報は記載の目的
　以外には使用しません。
※住所変更が生じた場合は、ご子女から
　教務課窓口へお伝えください。
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